

Xúquer Viu pide a la UE que retire los fondos del trasvase

La plataforma reúne un centenar de personas para denunciar la situación límite del río El Bloc pide al PSPV que se plante y defienda el Xúquer



LAURA SÁNCHEZ/EFE VALENCIA ?

Más de cien personas se concentraron ayer por la mañana frente a la Delegación del Gobierno para concienciar al Ejecutivo sobre el "irreversible deterioro" del Xúquer.

La plataforma Xuquer Viu, convocante del acto, anunció que pedirá a la Unión Europea la retirada de los fondos para financiar el trasvase Júcar-Vinalopó si se mantiene la intención de destinar el agua del río al consumo humano, y no sólo para usos ambientales y agrícolas. El portavoz de la organización, Paco Sanz, señaló que en los objetivos iniciales de la transferencia de agua desde la toma del Azud de la Marquesa, se recogía únicamente esos dos usos para cerrar pozos de riego en el sur de la Comunitat y recargar los acuíferos.

Sanz advirtió al Gobierno que el conflicto por el trasvase se ha vuelto a abrir: "El Xúquer se encuentra al límite de un deterioro irreversible". Por otro lado, Enric Morera, secretario general del Bloc, que acudió al acto, manifestó que el PSPV "debería plantarse al Gobierno central y defender el Júcar".



Xúquer Viu pide a la UE que retire los fondos del trasvase m. a.montesinos